

Perkuat Sinergitas TNI Polri dan Komponen Bangsa, Korem 142/Tatag Gelar Olahraga bersama.

M Ali Akbar - [SULBAR.INFORMAN.ID](https://sulbar.informan.id)

Jun 16, 2023 - 12:15



Mamuju - Korem 142/Tatag menggelar kegiatan Olahraga Bersama dalam rangka Sinergitas dan Solidaritas TNI POLRI serta Komponen Bangsa bertempat dilapangan Tammajarra Korem 142/Tatag Jl. Abd. Malik Pattana Endeng Mamuju Sulbar, Jumat (16/06/2023).



Kegiatan diawali dengan apel pagi bersama TNI Polri dan Forkopimda, dipimpin PJ. Gubernur Sulbar Prof. Zudan Arif Fakrulloh, didampingi Kapolda Sulbar dan Danrem 142/Tatag. Kemudian dilaksanakan senam bersama, dilanjutkan dengan berbagai macam Olahraga, seperti, tenis meja, volly ball, Futsal dan juga Sepak takraw untuk prajurit Korem dan personel Polda Sulbar. Adapun tujuan dilaksanakannya olahraga bersama ini yaitu menjalin silaturahmi, soliditas TNI, Polri dan Forkopinda Kota Mamuju.



Pada kesempatan itu, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar S.Pd.,

M.Han., mengatakan, olahraga bersama ini dilaksanakan dalam rangka memperkuat sinergitas TNI/Polri untuk menjaga keutuhan NKRI. Kita tuan rumah tetapi kita didukung oleh Polda, kemudian BRI, BI, kita support dan kita undang UMKM binaan perbankan agar mereka juga bisa menikmati kegiatan seperti ini untuk pemasukan mereka, jadi kita berkolaborasi.



Kapolda Sulbar Irjen. Pol. Drs. Verdianto Iskandar Bitticaca, M.Hum. di kesempatan apel pagi Menanggapi terkait sinergitas TNI Polri, dan mengatakan Sinergitas TNI Polri kita tetap pelihara jangan sampai hubungan kita tidak baik apalagi menghadapi musim Politik.

Hal senada disampaikan PJ. Gubernur Sulbar Prof. Zudan Arif Fakrulloh, saat memimpin apel pagi mengatakan bahwa kegiatan ini silaturahmi Pemerintahan ini menunjukkan bahwa seluruh jajaran penyelenggara Pemerintahan Instansi Vertikal Provinsi, Forkopimda bersama kabupaten semuanya kompak .



Dirinya juga mengucapkan terima kasih dan Apresiasi kepada Danrem 142 Tatag menjadi tuan rumah diacara ini dan didukung oleh pak Kapolda dan seluruh rekan Forkopimda, instansi vertikal, sektor industri, seprti per Bank kan semuanya ikut disini, dan ini upaya kita bersama, membangun sinergitas dan soliditas, apa lagi menjelang pesta Demokrasi .